
Liebe Rike,

Lieben Dank für deine ehrliche Meinung. Vielleicht hätte ich das im Vorfeld erklären sollen. Ich habe diese
Erzählung verfasst und die Situation in den Kitas gespiegelt, mit realen Erlebnissen aber kein Protokoll. Mich
hat die Wut im Bauch dazu gebracht. Es ist also in dem Sinne keine Geschichte, wie sie üblich sind. Es war
mein Ventil und beim schreiben habe ich gespürt, wie leicht es mir fiel. Ich habe es wie einen Druckausgleich
empfunden. Für Erzieher ist die Geschichte so spannungsgeladen und entladend. Für andere Menschen
sicher nicht. Das war mein 1.Versuch. Ich versuche einen Perspektivwechsel und setze die Vorschläge darin
um. Vielleicht kann ich sie weiterentwickeln. Sie ist ja erst ein paar Tage alt.
LG Shelly

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Meine erste Kurzgeschichte...

Geschrieben am 07.03.2021 von Shelly
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=71794
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=71794&mode=full

